
	                                                      Pluralbildung der Substantive
                                                 Образование множественного числа

	Maskulina   -e +/- Umlaut: der Tisch- die Tische; der Tag- die Tage; der Sohn- die Söhne; der Fluss- die 
                      Flüsse
                     -(e)n: der Name – die Namen; der Neffe –die Neffen; der Mensch – die Menschen; der Herr- 
                       die Herren; der Student – die Studenten
                    Umlaut – er (редко): der Mann – die Männer; der Wald – die Wälder
                    Kein  Suffix+/- Umlaut: (Substantive auf –er, -el, -en): der Arbeiter –die Arbeiter; der  
                    Bruder – die Brüder; der Onkel- die Onkel; der Apfel- die Äpfel; der Wagen – die Wagen

	Feminina     (-e)n: die Frau – die Frauen; die Birne – die Birnen
                     Umlaut- e: die Stadt – die Städte; die Hand – die Hände; die Nacht – die Nächte    

	Neutrum     (+/-Umlaut) er. das Kind – die Kinder, das Glas – die Gläser; das Haus – die Häuser;
                    -(e)n: das Bett – die Betten,; das Hemd – die Hemden; das Auge – die Augen; das Ohr – die 
                  Ohren
                   -e: das Jahr – die Jahre; das Bein – die Beine
                   kein Suffix (Substantive auf –er, -el, -en): das Messer – die Messer; das Mittel – die Mittel; 
                   das Kissen – die Kissen

	-s:               das Hotel – die Hotels; das Restaurants; das Auto  - die Autos; das Foto – die Fotos, das Büro        
· die Büros, der Klub – die Klubs

	-en:            das Drama – die Dramen; das Thema – die Themen; das Museum – die Museen; das Stadion –
                  die Stadien



